Gymnastiktesttag Jugend in Spiez, 15. März 2025

Am Samstag, 15. März 2025 fand in Spiez ein besonderer Gymnastiktesttag für die Jugend statt. An diesem Tag feierten wir das 10-jährige Jubiläum des Gymnastiktesttages in Spiez und es ist erfreulich zu sehen, dass dieser Anlass immer wieder gymnastikbegeisterte Jugendliche nach Spiez zieht.

Der Gymnastiktesttag zog etwas mehr als 140 Jugendliche aus der Region an, die sich in verschiedenen Schwierigkeitsstufen von Gymnastiktesten vergleichen konnten. Der Testtag konnte nur durch den Einsatz der 21 Wertungsrichterinnen auch so reibungslos durchgeführt werden. Auch an diesem Gymnastiktesttag konnten wir wieder neue Wertungsrichterinnen ausbilden und freuen uns, dass wir jährlich unsere Gruppe an Wertungsrichterinnen vergrössern können.

Wie jedes Jahr durften sich Besucher, Teilnehmende wie auch die Wertungsrichterinnen bei der Festwirtschaft mit leckeren Sachen verpflegen. Vielen Dank an Brigit Kurzo vom TV Spiez für die angenehme Zusammenarbeit und das fleissige Organisieren der Festwirtschaft.

Ein Highlight des Tages war das Quiz, bei dem die Besucher attraktive Preise gewinnen konnten. Diese Aktion sorgte für zusätzlichen Spass und Motivation, sowohl für die Jugendlichen als auch für die anwesenden Zuschauer. Die Teilnehmenden konnten bei dem Quiz ihr Wissen rund um den Sport Gymnastik und die Geschichte der Veranstaltung unter Beweis stellen. Die Preise, die von den lokalen Geschäften, Restaurants und Bahnbetrieben gesponsert wurden, fanden grossen Anklang und rundeten das Jubiläum perfekt ab.

An dieser Stelle möchten wir auch nochmals der Raiffeisen Thunersee ein grosses Dankeschön aussprechen, für ihre grosszügige Unterstützung, so dass wir den Teilnehmenden ein Tolles Geschenk mitgeben durften.

Insgesamt war der Tag für uns als OK ein voller Erfolg. Die Jugendlichen nahmen mit grossem Engagement und Begeisterung teil und auch das Publikum zeigte sich begeistert. Es war ein gelungener Tag voller Freude, Bewegung und Erfolg – und ein schönes Jubiläum für den Gymnastiktesttag. Und mit Abschluss des diesjährigen Gymnastiktesttages befassen wir uns schon wieder mir der Planung fürs 2026 – somit können wir sagen, bis nächstes Jahr.